Lunes, 04 de noviembre

BUENAS Mevassi

2024



The Healing Hands Foundation transformará vidas durante su XIII Jornada Médica en Guatemala



Banco Promerica apoya nuevamente el Smoked Barbecue Championship

Alimentos y Bebidas de exportación Innovación y sostenibilidad que conquista mercados globales





The Healing Hands Foundation transformará vidas durante su XIII Jornada Médica

La Fundación Manos Sanadoras de Guatemala (The Healing Hands Foundation), con presencia en el país desde el año 2009, llega al territorio nacional para llevar a cabo la XIII Jornada Médica en Patzún, Chimaltenango en la que se atenderán niños, jóvenes y adultos que necesitan atención médica.

La Fundación Manos Sanadoras de Guatemala, representante de The Healing Hands Foundation de Baltimore, Estados Unidos, realizó la XIII Jornada Médica en el Hospital Corpus Christi en Patzún, Chimaltenango. Durante esta jornada atendió a niños, jóvenes y adultos de todo el país que necesitan algún procedimiento médico. El objetivo de esta iniciativa es brindar a los guatemaltecos la oportunidad de aumentar su calidad de vida a través de la atención clínica que merecen y requieren.

En esta jornada, el equipo médico de The Healing Hands Foundation sumó 41 personas: entre ellos médicos cirujanos, cirujanos plásticos, cardiólogos, ginecólogos, anestesistas y enfermeras. A través de la colaboración y trabajo de estos se llevaron a cabo diferentes procedimientos clínicos, dentro de estos: labio leporino, paladar hendido, deformaciones quemaduras. por malformaciones de nacimiento y atención ginecológica.

Acerca de The Healing Hands Foundation

Su misión es proveer procedimientos quirúrgicos de alta calidad, tratamiento médico y atención dental en áreas de escasos recursos. También trabaja para establecer alianzas sólidas con las comunidades en donde lleva a cabo su labor con el objetivo de contar con la participación de estas. La fundación cuenta con un equipo médico altamente calificado. Además, apoya en el mejoramiento de la infraestructura para la atención de la salud y proporcionar actualización médica a los cirujanos y médicos locales. Su objetivo es lograr el empoderamiento de los países para preocuparse por el mejoramiento de la salud y calidad de vida de sus habitantes.



A la fecha se tiene programado realizar 26 cirugías de menores y 42 de adultos. Como cada año, los procedimientos médicos que se escogieron responden a las necesidades de salud más entes de la población.

"Muchas familias viajan entre 9 y 12 horas en bus para recibir el tratamiento médico que requieren; y es precisamente la necesidad que existe en las personas lo que nos motiva a continuar apoyando a los guatemaltecos. En pocas horas de operación, cambiamos la vida de muchas familias", comentó Steven Gándara, presidente de The Healing Hands Foundation Guatemala.

Esta jornada médica es posible gracias al Hospital Corpus Christi, The Healing Hands Foundation Baltimore, Fundación Manos Sanadora de Guatemala y a Castillo Hermanos y su empresa, Cervecería Centro Americana que, conscientes de que aún hay mucho por hacer, continúan trabajando para atender y satisfacer las necesidades médicas de la zona y mejorar la vida de los guatemaltecos que deseen participar en esta y las futuras jornadas.





Acerca de Cervecería Centro Americana, S.A.

Cervecería Centro Americana, S.A. tiene una legendaria historia que ha acompañado al desarrollo industrial de Guatemala desde 1886. Desde su fundación, la compañía ha fortalecido su presencia con su amplio portafolio de marcas y productos y, además, ha seguido en constante innovación. Desde sus orígenes, Cervecería Centro Americana, S.A. ha desarrollado su operación mediante prácticas empresariales abiertas y transparentes, basadas en valores éticos y en el respeto hacia sus colaboradores, las comunidades y el medio ambiente, logrando construir un vínculo directo de Responsabilidad Social con los consumidores y toda la población \det país.



Proyecto Solar en Guatemala Recibe 58 Millones de Dólares en Financiamiento para Fortalecer la Energía Limpia en El País



En su compromiso por fomentar la sostenibilidad y apoyar la transición energética de Guatemala, BAC ha formalizado un financiamiento de 58 millones de dólares con Ecoener Sol de Escuintla, S.A. para la construcción de la planta solar "El Carrizo" en la Costa Sur del país. Con una capacidad de generación de 75.4 MWp, este proyecto será un hito en la diversificación de la matriz energética de Guatemala, permitiendo una menor dependencia de fuentes tradicionales y acercando al país a un modelo energético más limpio y resiliente.

Guatemala ha dependido tradicionalmente en fuentes de energía convencionales, como las hidroeléctricas y plantas de carbón; sin embargo, frente a los desafíos crecientes del cambio climático y la volatilidad de los combustibles fósiles, la transición hacia energías renovables se ha vuelto esencial para garantizar una seguridad y estabilidad energética a largo plazo. La planta solar "El Carrizo" representa un paso significativo en este esfuerzo, ya que contribuirá a reducir la huella de carbono del país y a sentar las bases para un sistema energético más diversificado y sostenible.

Además del impacto ambiental, el proyecto "El Carrizo" será un motor de desarrollo económico en la Costa Sur. Durante su fase de construcción, se crearán más de 250 empleos directos, generando oportunidades laborales que beneficiarán a las comunidades locales. Una vez operativa, la planta evitará la emisión de más de 635,000 toneladas de CO₂ al año, contribuyendo así a la mejora de la calidad del aire y reafirmando el compromiso de Guatemala con la protección del medio ambiente.

Este financiamiento se alinea con la estrategia Neto Positivo de BAC, cuyo objetivo es generar valor económico, social y ambiental en las comunidades donde opera. Como institución financiera, BAC se posiciona como un catalizador de recursos que promueven proyectos sostenibles en Centroamérica, fomentando un modelo de desarrollo más consciente y beneficioso para la región.

"En BAC, reimaginamos la banca para crear prosperidad en las comunidades que servimos. Este financiamiento no solo respalda la construcción de una planta solar, sino que también es una muestra de nuestro compromiso con soluciones financieras sostenibles que impacten positivamente tanto en el país como en el medio ambiente. Nos enorgullece contribuir a una transición energética que genera un impacto duradero en Guatemala", expresó Eric Campos, Presidente Ejecutivo de BAC Guatemala.

La alianza entre BAC y Ecoener Sol del Escuintla, S.A. destaca la importancia de la colaboración entre el sector financiero y la industria de energía renovable para lograr objetivos de sostenibilidad. En un país donde aún predominan las fuentes tradicionales de generación de energía, "El Carrizo" establece un nuevo estándar para la energía limpia en Guatemala y reafirma el liderazgo del país en la adopción de tecnologías sostenibles. Este proyecto acerca a Guatemala a un futuro energético más seguro y comprometido con la preservación ambiental para las generaciones futuras.

Banco Promerica apoya nuevamente el Smoked Barbecue Championship

Música en vivo, gastronomía y descuentos únicos para los tarjetahabientes.



Como parte del compromiso de brindar experiencias exclusivas para sus clientes, Banco Promerica participará en la séptima edición Smoked del Barbecue Championship, evento diseñado un especialmente para quienes buscan disfrutar de la mejor gastronomía y el arte de los ahumados en un ambiente familiar y lleno de sorpresas. Liderado por el chef Pablo Lou, el Smoked Barbecue Championship se ha convertido en una de las competencias de ahumados más destacadas del país ya que reúne a los permitiéndoles meiores ahumadores presentar sus mejores técnicas con diferentes cortes de carne.

En cada edición, el evento reúne más de 1,300 visitantes en un ambiente familiar y pet friendly. Además de disfrutar de la comida, los asistentes podrán disfrutar de actividades especiales como música en vivo y grandes sorpresas para toda la familia.

Banco Promerica estará presente ofreciendo beneficios exclusivos para sus tarjetahabientes, quienes podrán adquirir en fase de preventa, boletos con el 25% de descuento a un precio de Q150.00 adultos y Q75.00 niños de 7 a 11 años mientras que los niños de 0 a 6 años y adultos mayores de 65 años entrarán gratis. Para obtener entradas en preventa, los clientes pueden escribir a los números de WhatsApp 5311-5929 y 3075-2375.

Los tarjetahabientes, también podrán aprovechar del 25% de descuento en la compra de cualquier bebida durante la actividad.

El evento se realizará el domingo 17 de noviembre en el Club Ecuestre La Loma, ubicado en el kilómetro 19.5 de la carretera a Fraijanes, a partir de las 12:00 horas.

Banco Promerica invita a todos a ser parte de esta celebración y a disfrutar de los beneficios y sorpresas preparadas especialmente para sus clientes





Pagina 8



Alimentos y Bebidas de exportación: Innovación y sostenibilidad que conquista mercados globales



Empresas socias de la Comisión de Alimentos y Bebidas de AGEXPORT participaron por primera vez en Espacio Food Service, una de las ferias más importantes del sector en América del Sur. Este evento, realizado en Santiago de Chile, se convirtió en una plataforma clave para que las empresas guatemaltecas posicionaran sus productos en el mercado internacional de alimentos y bebidas.

"La participación de las empresas guatemaltecas no habría sido posible sin la invitación extendida por el Embajador Wendell Arriaza y la Consejería Comercial de la Embajada de Guatemala en Chile, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, a quienes AGEXPORT agradece su invaluable apoyo. Este respaldo permitió que las marcas guatemaltecas exhibieran sus productos en un evento que reúne a los principales actores del sector alimentario de América Latina", comentó Melissa Corzo, Coordinadora de la Comisión de Alimentos y Bebidas de AGEXPORT.

Actualmente, Guatemala exporta a Chile más de 9 millones de dólares, consolidándose al cierre de 2023 como el segundo mercado más relevante de Sudamérica para el sector de alimentos y bebidas. Se espera que, con los contactos y citas logradas durante Espacio Food Service, este vínculo comercial continúe fortaleciéndose, según informó Corzo.

Participación de marcas guatemaltecas

Durante los tres días de feria, las empresas socias de la Comisión de Alimentos y Bebidas de AGEXPORT tuvieron la oportunidad de visitar el pabellón de retail (espacio para negocios), donde realizaron citas con supermercados como Walmart, Cencosud y otros distribuidores. Además, promovieron productos de marcas como Tasu, Frappi, Famosa, Ricks, Guandy, Alimentos HYH y Ya Está.

Best Melamine, empresa socia de la Comisión de Manufacturas Diversas de AGEXPORT, fue la única en ofrecer vajillas de melamina en la feria. Su propuesta fue un éxito, logrando cerrar un negocio con empresas interesadas en este tipo de productos especializados.





La planta que debe consumir después de los 30 para acelerar el metabolismo

Cuando el metabolismo se ralentiza, son varios los problemas de salud que se pueden presentar, como la dificultad para perder peso y la falta de energía. Generalmente esto sucede después de los 30 años, y esto se presenta debido al envejecimiento natural.

Si aunque su alimentación y su actividad física no han cambiado, pero ha subido unas libras extra, entonces es posible que tenga un metabolismo lento. Para esto puede reacomodar su dieta y realizar más ejercicio en la semana. Pero si no hay cambios, entonces lo mejor es acudir al médico, ya que esto puede estar relacionado con las hormonas.

Ahora bien, si a eso se suma que se encuentra cansada la mayor parte del día, esto también puede indicar que tiene el metabolismo más lento de lo normal, ya que está utilizando menos energía para hacer funcionalidades básicas del cuerpo.

Ojo con la caída del cabello

Cuando se tiene el metabolismo lento, uno de los síntomas más comunes es la falta de nutrientes, lo que tiende a provocar la caída del pelo, así como las uñas débiles y quebradizas. Para esto es necesario visitar un dermatólogo o un especialista, que le indique qué vitaminas y nutrientes son los que le están haciendo falta.



Para acelerar el metabolismo

El ingrediente natural que le ayudará a acelerar el metabolismo es la flor de jamaica, una planta muy consumida que promueve la quema de calorías y energía en el cuerpo. Los expertos indican que el agua o té de jamaica ayuda a perder grasa y prevenir la obesidad e incluso tiene poco contenido calórico.

La flor de jamaica mejorar el sistema circulatorio, regula la presión arterial, reduce los triglicéridos y el colesterol, y alivia la tos.

Como es un diurético natural, el agua de jamaica debe tomarse con moderación, pues de consumirse en exceso podría provocar deshidratación e incluso problemas renales y hepáticos. Los expertos recomiendan tomar dos tazas de agua de jamaica al día y no tomarla por más de 12 días seguidos.